

(f) Du chef du service des Incendies, recommandant l'achat de deux échelles Seagrave de 55 pieds pour les casernes 3 et 20.

Résolu: D'acquiescer à la recommandation du chef.

(g) Du chef du service des Incendies, recommandant de nommer M. Onésime Léveillé ingénieur en remplacement de M. Ernest Lavallée, démissionnaire.

Attendu que M. Léveillé a subi un examen satisfaisant devant l'inspecteur des Chaudières, il est

Résolu: De nommer M. Onésime Léveillé ingénieur de la brigade des pompiers, et que le contrôleur de la Ville en soit informé.

(h) De l'inspecteur des Edifices, au sujet des statistiques hebdomadaires qui doivent être fournies à la *Gazette Municipale* au sujet des permis de construction.

Résolu: Que, vu la résolution du Conseil à ce sujet, ledit rapport soit déposé aux archives; et que l'extrait des minutes du Conseil soit référé à l'inspecteur des Edifices avec prière de faire rapport.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE.

Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 28 mai

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Leclaire, Giroux, Molson, O'Connell et J.-B.-A. Martin.

SOUSSIONS

1.—Le greffier-adjoint de la Ville ouvre les deux soumissions reçues pour la construction d'un égout dans l'avenue Papineau, entre l'avenue Mont-Royal et la rue Gifford.

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que le contrat pour la construction d'un égout de 2 x 3, conformément au cahier des charges et à la formule de la soumission, soit adjugé au plus bas soumissionnaire. M. Magloire Lapointe, aux prix mentionnés dans sa soumission, et qu'un contrat soit préparé en conséquence.

Il est aussi

Résolu: Que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser à M. W.-G.-A. McDonald son dépôt de \$600 effectué avec sa soumission pour la construction de l'égout de l'avenue Papineau.

DELEGATIONS

2.—M. l'échevin David se présente devant la Commission et demande que les boîtes de services de la "Montreal Water & Power Co." soient exhaussées au nouveau niveau des rues Dagenais et Ste-Marie.

L'inspecteur de la Ville soumet à cet effet une lettre de ladite Compagnie, en date du 22 mai dernier, dans laquelle il est dit que le tuyau à l'eau a été posé à la condition que, lorsque les rues seraient remplies, la ville de St-Henri paierait le coût de l'exhaussement du tuyau et des services; et, de plus, que le coût approximatif de ce travail serait de \$2.00 pour chaque boîte.

Résolu: Que le Département en Loi soit prié de donner son opinion sur la question de savoir si la Ville est tenue de payer l'exhaussement desdites boîtes de services.

3.—M. J.-S. Lamarche, N. P., se présente devant la Commission et demande l'effacement de la ligne homologuée de la rue Poupart.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

4.—M. l'échevin Bumbray se présente devant la Commission au sujet de la cession de la rue Valois.

Question différée à la prochaine séance.

REQUETES, ETC.

5.—De la "Laurentian Granite Company, Limited", demandant des commandes pour la fourniture des blocs de pavage en granit.

Résolu: Que le secrétaire soit prié de répondre que, vers le milieu de juin, la Commission lui fera savoir de quelle quantité elle aura besoin.

6.—Du contrôleur de la Ville, au sujet d'un compte de

(f) From the chief of the fire department recommending the purchase of two 55 foot Seagrave ladders for No. 3 and 20 Fire Stations.

Resolved: To accede to the chief's recommendation.

(g) From the Chief of the Fire Department recommending that Mr. Onésime Leveillé be appointed engineer in the place of Mr. Ernest Lavallée, resigned. Considering that Mr. Leveillé had passed a satisfactory engineer's examination before the City Boiler Inspector, it was

Resolved: That Mr. Onésime Leveillé be appointed engineer for the Fire Brigade, and that the City comptroller be instructed accordingly.

(h) From the Building Inspector re furnishing the "Municipal Gazette," with weekly statistics concerning the building permits.

Resolved: That in view of the resolution of the Council, on the subject, the report be filed of record: and that the extract from Council be referred to the Building Inspector for a report.

Adjourned.

Z.-S. MELOCHE.

Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 28th of May.

Present: Ald. Larivière, chairman, Leclaire, Giroux, Molson, O'Connell and J. B. A. Martin.

TENDERS.

1.—The assistant City clerk opened the two tenders received for the construction of a sewer in Papineau avenue, between Mount-Royal avenue and Gifford street.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for the laying of a sewer of 2' x 3', according to specifications and form of tender, be awarded to the lowest tenderer, Mr. Magloire Lapointe, at prices mentioned in his tender for same, and that a contract be prepared accordingly.

It was also

Resolved: That the City treasurer be authorized to refund Mr. W. G. A. McDonald his deposit of \$600 made in connection with his tender for the construction of the Papineau avenue sewer.

DELEGATIONS

2.—Ald. David appeared before the Committee and asked that the valve boxes of the Montreal Water & Power Co. be raised up to the new grade of Dagenais and St. Mary streets.

In this connection, the City surveyor submitted a letter from said company dated the 22nd of May last, in which it was stated that the water main had been laid on the condition that when the streets would be filled up, the City would pay for the cost of raising the water main and services; and moreover the letter stated that the approximate cost for the said work would be \$2.00 per box.

Resolved: That the Law Department be asked to state whether the City is obliged to pay for the raising of said valve boxes.

3.—Mr. J. S. Lamarche, N.P., appeared before the Committee and asked that the homologated line of Poupart street be erased.

Referred to the City surveyor for report.

4.—All. Bumbray appeared before the Committee anent the cession of Valois street.

Consideration deferred till next meeting.

PETITIONS, ETC.

5.—From the Laurentian Granite Co., Limited, asking that they be given orders for the supplying of granite block pavings.

Resolved: That the secretary be instructed to reply that the Committee would state, about the middle of June, what quantity they will need.

6.—From the City Comptroller, anent a claim from Mr. H. St. Onge, asst.-foreman for horsekeep.